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Der war gut!

Die Sächsische Zeitung berichtet Online das Nürnberg ca. 1 Mio als Ablöse aufgerufen hat.

Wenn man die Historie bei Dynamo zur Entschuldung Revue passieren lässt, halte ich es als
Veruntreuung von Vereinsgeldern, wenn wir wirklich diese Million ausgeben. Und das hat auch
nicht mal was mit dem Spieler zu tun.
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